

## **Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Perkuat Silaturahmi dan Jaga Kamtibmas**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 26, 2025 - 10:05



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Perkuat Silaturahmi dan Jaga Kamtibmas*

Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan *Safari Sholat Subuh Berjamaah* sebagai upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan komunikasi dua arah dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di **Masjid Jami As-Sa'adah**, Kampung Babakanpuri, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Safari subuh kali ini dipimpin oleh personel **Piket SPKT I Polsek Cidahu**, yang turut bergabung dalam ibadah sholat subuh berjamaah bersama warga sekitar. Kehadiran petugas kepolisian dalam kegiatan keagamaan tidak hanya sebagai bentuk pembinaan rohani, tetapi juga wujud nyata Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, **Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu** berinteraksi langsung dengan jamaah masjid untuk menampung berbagai masukan, kritik, serta saran terkait pelayanan kepolisian maupun situasi kamtibmas di lingkungan setempat. Hal ini merupakan bagian dari pola pembinaan kemitraan Polri dengan masyarakat, sehingga berbagai keluhan dapat tersampaikan dan ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat.

Kapolsek Cidahu, **AKP Endang Slamet, S.A.P**, menyampaikan bahwa kegiatan safari subuh merupakan salah satu program rutin yang terus digiatkan demi menjaga hubungan baik dengan warga.

*“Kegiatan ini bukan hanya ibadah, tetapi juga sarana komunikasi antara Polri dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman, terlayani, dan memiliki ruang untuk menyampaikan aspirasi secara langsung,”* ujar Kapolsek.

Beliau menambahkan bahwa sinergitas antara polisi dan masyarakat merupakan kunci terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

*“Dengan jalinan silaturahmi yang erat, kita dapat bersama-sama mencegah potensi gangguan kamtibmas. Masyarakat adalah mitra terdekat Polri, dan kami akan terus hadir di tengah mereka,”* tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau **aman, tertib, dan penuh kehangatan kebersamaan**. Warga menyambut baik kehadiran Polsek Cidahu, terutama karena mereka merasa diperhatikan dan diberi ruang untuk menyampaikan aspirasi secara langsung.

Kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini menjadi bukti komitmen Polsek Cidahu dalam memberikan pelayanan prima, memperkuat kepercayaan publik, dan menjaga stabilitas keamanan wilayah Kecamatan Cidahu.